

Sothema: L'activité dopée par le marché privé

Compte Test - 2012-09-15 06:05:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le laboratoire pharmaceutique a fait part d'un résultat net de 37 millions de DH à fin juin contre 26 millions de DH enregistré à la même période une année auparavant, soit une hausse de 42%. Le chiffre d'affaires a de son côté grimpé de 7% à 495 millions de DH.

Selon Mohamed Rachid Kadiri, le directeur général adjoint de Sothema, cette bonne performance est attribuée principalement au marché privé dont les ventes ont enregistré un bond de 7% par rapport à l'année dernière et à l'activité façonnage qui a, à son tour, réalisé une hausse de 13%. A cela s'ajoutent les ventes du marché de l'Etat qui ont montré une progression de 6%.

Le management de la société affirme avoir achevé l'usine sénégalaise et entend commencer la fabrication de produits pharmaceutiques très prochainement. Le projet d'usine Sothema au Sénégal traîne depuis 2005. De même, un partenariat a été conclu avec les algériens pour la création d'une société mixte afin d'entamer la production de l'insuline ainsi que d'autres produits pharmaceutiques en Algérie. Au Maroc, le gros des transactions d'insuline se fait sur le marché public. Ce médicament ne représente qu'environ 5% du chiffre d'affaires de l'industriel. La société a demandé au ministère de la Santé de retarder d'une semaine l'appel d'offres de 1 million de flacons d'insuline, dans l'attente d'une réponse du ministère du Commerce extérieur à la plainte pour dumping. Pour Mr Kadiri, le ministère doit prendre une décision et le plus tôt serait le mieux au risque de perdre cet appel d'offres. Nous avons déjà arrêté la production à l'usine de Bouskoura et nous continuerons de souffrir du dumping tant que la question n'a pas été réglée une bonne fois pour toutes.